

Wollen Sie uns die Melodie nennen, die Sie für die schönste halten?

Der UHU stiftet für die zehn besten Antworten 300. – Mk.

Wir verlangen keine musikkritische Antwort von Ihnen auf unsere Frage, welche Melodie Sie für die schönste halten. Wir erinnern Sie an unsere Umfrage nach dem schönsten deutschen Gedicht, die wir vor mehr als Jahresfrist stellten. Auf unsere neue Frage wünschen wir, obgleich sie schwerer ist, ebenso unbefangene Antworten zu bekommen. Unsere Absicht ist nicht, eine Schönheitskonkurrenz unter den Melodien zu veranstalten, sondern wir möchten von Ihnen einfach nur wissen, welche von den vielen tausend Melodien Ihnen am meisten ans Herz gewachsen ist.

Was ist eine Melodie?

Von H. H. Stuckenschmidt

Haben Sie schon einmal darüber nachgedacht, warum es im Musik-unterricht zwar eine Harmonielehre, aber keine Melodielehre gibt? Und das, obgleich fraglos das melodische Element für die Substanz der Musik wichtiger

ist als das harmonische! Sollte es am Ende für den Aufbau einer schönen Melodie gar kein bestimmtes Gesetz geben?

In der Tat: die Art und Anzahl der Gesetze, die den Bau einer melodischen

75